

Ciudad de México, a 29 de septiembre de 2025

## **GRUPO REFORMA Y SU DUEÑO CONTINÚAN AL SERVICIO DE FONDOS BUITRE EXTRANJEROS**

**Alejandro Junco de la Vega**

Dueño, Presidente del Consejo y Editor en Jefe de Grupo Reforma

Aunque ya a nadie sorprende, una vez más somos testigos del periodismo mezquino y sicario que desde siempre ha practicado Reforma. Por encargo de su malévolos dueño, Alejandro Junco de la Vega, y cumpliendo con la agenda oscura claramente financiada por un grupo específico de tenedores de notas de TV Azteca en EE.UU., nuevamente presentan una pieza sesgada e incompleta –digna del periodismo ficción que les distingue– a sus cada vez más escasos lectores.

En honor a la verdad, nos vemos obligados a informar lo siguiente:

- La política de TV Azteca siempre ha sido y seguirá siendo la de mantener una total apertura y disposición al diálogo con miras a alcanzar un acuerdo favorable para todas las partes y acorde con la realidad que enfrenta la industria.
- Respecto a la resolución emitida recientemente por una corte en Nueva York, manifestamos que dicha decisión resulta absolutamente contraria a derecho.
- En consecuencia, y considerando que ésta no es una instancia definitiva, seguiremos defendiendo firmemente nuestros derechos y presentaremos la apelación ante las autoridades competentes.

Ya lo hemos dicho antes y hoy lo reiteramos: pese a la postura hostil y la escasa disposición de un grupo reducido de tenedores de notas, así como sus numerosos y fallidos recursos legales y mediáticos –a los cuales Reforma, con la de hoy, se ha alquilado ya con nueve primeras planas entre 2023 y 2025–, nuestra prioridad es alcanzar un acuerdo satisfactorio para todas las partes.

En ejercicio de nuestro derecho de réplica, solicitamos que esta postura sea publicada en el mismo espacio tanto en su medio impreso como en digital.

Atentamente,

**Luciano Pascoe Rippey**

Director General de Estrategia Editorial